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Jorge Costa (sélection-
neur des Panthères) : « Jene tiens pas à parler desquestions tactiques, de cequi a marché ou n'a pasmarché, mais seulement dequali!ication. Nous noussommes quali!iés de ma‐nière laborieuse, alors quenous avons projeté de nousquali!ier pendant les 90 mi‐nutes. Cela n’est pas arrivé,et je n'y suis pour rien.  Il estvrai que nous nous quali‐!ions grâce aux tirs aux buts,mais cela reste une quali!i‐cation, comme toutes les au‐tres. Je dédie cettequali!ication au peuple ga‐bonais. Puis je tiens à re‐mercier tous ceux qui ontœuvré, de près ou de loin, àcette réussite et laissez‐moid’abord m’en réjouir. »
Pierre-Emérick Auba-
meyang (capitaine des
Panthères) : « Une rumeura circulé selon laquelle j’aicontracté une élongation, iln’en est rien. Par contre, ausortir du derby joué la veilleavec mon club, j’avais res‐senti une douleur au niveau

d’un orteil. Ce qui avait per‐mis au staff médical du Bo‐russia Dortmund de voir enprofondeur ce cas. Il a étésoigné. Je n’ai pas effectué levoyage du Mozambique. ÀLibreville, j’ai répondu pré‐sent. J’ai joué et délivré unepasse décisive, je m’en ré‐jouis, surtout qu’au bout ducompte, nous nous quali‐!ions. »
Boris Pucic (sélectionneur
du Mozambique). « Le grosdu groupe évolue au pays.J’ai pris le risque de voyageravec cette équipe constituéedes jeunes d’avenir. J’avoueque je ne suis pas déçu deleur prestation. Surtout faceà une équipe gabonaiseconstellée d’athlètes derenom, tels que Pierre‐Eme‐rick, Lemina, Ibrahim et legardien, pour ne citer queceux‐là. Mon plus grand re‐gret réside dans le fait quenous avons effectué un longvoyage pour jouer le mêmejour. Sans cette contrainte,le contraire aurait pu seproduire. »
Elias Pelembé (capitaine
du Mozambique): « LeGabon a une assez bonneéquipe. Elle regorge en sonsein de bonnes individuali‐tés qui évoluent dans de

grosses écuries partoutdans le monde. Mais j’avoue,que cela n’a pas ébranlénotre moral. Bien aucontraire, nous noussommes remobilisés de plusbelle. Concernant cettedeuxième confrontation,notre plus grand adversairea été ce long voyage et, desurcroît, cet importantmatch qui a été programméquelques heures aprèsnotre arrivée. Je souhaiteune bonne chance aux Pan‐thères qui méritent leur vic‐toire sur le terrain. »
Daniel Cousin (manager
général des Panthères) : «Ouf ! c’est une quali!icationà l’arraché et qui est venuedans la douleur, que nousvenons de vivre tous. C’esttant mieux pour nous. Pource qui est de la qualité dujeu fourni par les nôtres, du‐rant toute la rencontre, jetiens à dire que les gars ontmanqué de fraîcheur phy‐sique, face à une équipe deMozambique joueuse. Pourcette double confrontation,l’essentiel était de se quali‐!ier. En ce qui concerne leprochain tour, je me per‐mets déjà d’exhorter nospoulains à être un peu plusprofessionnels et, surtout,de fournir un peu plus d’ef‐

Satisfaction dans l'ensemble
Football/Après Gabon - Mozambique (1 - 0)/ samedi dernier/Les impressions

Propos recueillis par J.F.M
Akanda/Gabon

C’EST par acclamation, ven‐dredi dernier au foyer destravailleurs « Claude Vil‐lain », que le bilan du prési‐dent RodrigueGnamalengoungou et sonéquipe a été approuvé. Auterme de l’assemblée géné‐rale ordinaire tenue en pré‐sence d’Urbain YenaultLonga, représentant la di‐rection générale de la Com‐pagnie minière de l'Ogooué(Comilog), sponsor princi‐pal de l’AS Mangasport. Le‐quel club, malgré une coupenationale ratée, a réaliséune excellente saison spor‐tive, en terminant championdu Gabon sans enregistrerune défaite : 60 points en 24matches joués (soit 18 vic‐toires et 6 nuls). Outre cette performancehistorique, dira le secrétairegénéral Hermann Daouda,Mangasport, par le biais deses dirigeants, a amélioré sa

Rodrigue Gnamalengoungou et son équipe valident leur bilan
Assemblée générale ordinaire de Mangasport à Moanda

MM
Moanda/Gabon

Anciens et nouveaux dirigeants à l'issue de l'AG.
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Jorge Costa, sélectionneur du Gabon...
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... et son homologue du Mozambique, Boris Pusic.

Ph
ot

o 
: J

..F
.M

A
RO

LA

Ibrahim Ndong, milieu
défensif des Panthères.
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Daniel Cousin, manager général.
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Johann Obiang, latéral gauche de 
l'équipe nationale.
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Les participants ont donné un quitus par acclama-
tion à l'actuel bureau.
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Le président de Man-
gasport, M. Gnama-

lengougou.
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forts, car sans risque de metromper, le deuxième tourqui arrive aiguise plus d’en‐vie et elle sera d’un toutautre niveau au‐dessus. »
Didier Ibrahim Ndong (mi-
lieu défensif du Gabon) : «Le match a été très dif!icilepour moi et pour tout legroupe, j’en conviens avecvous. Vous dites aussi que jen’ai pas eu mon rendementhabituel, je suis parfaite‐ment d’accord avec vous, cardurant toute la partie, je saisque je n’ai pas joué sur mavraie valeur. En vérité, celas’explique, à mon avis, par lasuccession des matches que

j’ai livrés, quatre au total eten l’espace de quelquesjours. D’abord deux dansmon club et autant enéquipe nationale, sans ou‐blier les longs voyages.J’avoue que c’est éprouvant.Maintenant que noussommes passés pour jouer ledeuxième tour, j’espère quenous allons nous remobili‐ser, car le plus dif!icile est àvenir. Cependant, je tiens vi‐vement à remercier le publicqui a joué vraiment un rôleen nous soutenant sans re‐lâche, durant toute la partieet même dans des momentsde relâchement. »

Johan Serge Obiang (laté-
ral gauche des Panthères)
: « Avant mon tir au but, jesavais que j’avais une lourderesponsabilité qui pesait surmes épaules. Mais étantdonné que j’ai l’habitude detirer des penaltys depuismon enfance, j’étais sûr etdéterminé à le transformer.Nous sommes quali!iés, c’esttant mieux pour nous. Celava nous permettre de tra‐vailler les insuf!isances etd’aborder la couped’Afrique, qui se déroulerachez nous dans quelquesmois, avec con!iance et sou‐tien populaire du public. »

gestion quotidienne, auxplans administratif et !inan‐cier, notamment. Il en ré‐sulte un actif, né de lavolonté et de la détermina‐tion d’une équipe dirigeantedont le souci est d’être tou‐jours performante, avec unemeilleure maîtrise du bud‐get.S’agissant, néanmoins, de latrésorerie du club, large‐ment dé!icitaire depuis laprise de fonction de Gnama‐

lengoungou et les siens enoctobre 2013, Mangasport aeu des revenus de l’ordre de1.066.000.000 F cfa issusdes efforts de la Comilog, del’Etat gabonais via la Liguenationale de football profes‐sionnel (Linafp) et du trans‐fert du joueur Casimir Ninga.Une somme qui contrasteavec les dépenses (presta‐tions, masse salariale etconsommables…) qui sesont élevées à 1.155.453.001

F cfa. Ce n’est donc pas éton‐nant, indiquera le trésoriergénéral Hermann Om‐bengue, que le résultat netsoit dé!icitaire : ‐89.453.001F cfa. « Nous allons tout faire
pour que Mangasport soit,
entre autres, stable !inanciè-
rement, a!in qu’il se hisse vers
les sommets de l’Afrique », alaissé entendre Gnamalen‐goungou.Cette promesse cadre avec lediscours du sponsor princi‐

pal du club qui, en raison desdif!icultés économiques ac‐tuelles, pourrait revoir à labaisse sa contribution. « (…)
Les résultats de Mangasport
ont un impact sur l’image de
la Comilog, qui est le sponsor
principal. Mangasport ayant
rempli son contrat, il n’est
pas question pour la Comilog
de se désengager de son en-
fant. Mais au vu des dif!icul-
tés que connaît le tissu
économique gabonais, le

sponsor pourrait revoir sa
participation à la baisse. Par
conséquent, il est question
que Mangasport adapte son
mode de fonctionnement, ses
dépenses, en fonction de l’en-
veloppe que le sponsor va
mettre à sa disposition. Mais
en dépit des restrictions bud-
gétaires, Mangasport doit
être toujours performant… »,a déclaré le représentant dela direction générale de laComilog.


